



Chor kann zufrieden sein

Schameder. Fünf Wochen nach dem großartigen Ergebnis bei den Birkefelder Chortagen durften sich die Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chores „Liederkranz“ Schameder schon wieder über einen sehr erfolgreich verlaufenen Chorwettbewerb freuen. Beim Sängerwettbewerb zum Jubiläum des Männergesangsvereins „Cäcilia“ Helden belegte der Verein

aus Schameder in seiner Klasse GM 1b (Chöre ab 45 Stimmen) einen guten zweiten Platz mit 336 Punkten hinter dem überragenden Chor „Gemischte Stimmen BIGGESang“ (350 Punkte). Wichtiger als der zweite Platz waren die guten Bewertungen für die drei Liedvorträge. In der Kategorie Chorlied A erhielt der Chor aus Schameder 110 Zähler für das Stück „Herr nun lässtest deinen

Diener in Frieden fahren (Felix Mendelssohn-Bartholdy), als Chorlied B der Chor „When the moon is on the run“ (Lorenz Maierhofer) und bekam 113 Punkte. Und die gleiche Punktzahl gab es auch noch einmal für „Musica Aeterna“ (Lorenz Maierhofer) im Ehrenpreis. Entsprechend zufrieden war somit die Sänger um Chorleiter Wilfried Hoffmann.